

Saison 2023/2024

# INFOFLYER



**23. Spieltag: FC Energie Cottbus – Berliner AK 07**  
**Samstag, 24.02.2024, 13:00 Uhr**

Hallo Energie-Fans, hallo Block I,

wir heißen dich herzlich willkommen zum heutigen Heimspiel gegen den Berliner AK. Während sich die Hauptstädter in dieser Spielzeit im harten Abstiegskampf befinden, können wir durch die perfekte Englische Woche neuen Optimismus schöpfen und mit einem heutigen Sieg weiter Druck in Richtung BFC und Greifswald aufbauen: Lasset die Aufholjagd beginnen!

Nach der turbulenten und nervenraubenden Englischen Woche mit voller Punkteausbeute bremste eine Grippewelle die Mehrheit unserer Spieler aus. So kam es mit dem Ausfall der Partie bei der BSG Chemie Leipzig wahrhaftig nicht zur ersten Spielabsage in dieser Saison. Der NOFV legte mit dem 27.03.2024 (19 Uhr) bereits einen Nachholtermin für dieses Spiel fest. Doch bevor wir auf das heutige Spiel blicken, müssen wir definitiv nochmals auf die vergangenen Spieltage ausschweifen. Nach dem eher trostlosen Start in das Fußballjahr 2024 zeigten unsere Jungs eine starke Moral und Willenskraft in den vergangenen drei Spielen. Allen voran der Lucky Punch und die Ekstase beim Siegtreffer in der Nachspielzeit gegen Viktoria



Berlin werden wohl mit aller Wahrscheinlichkeit in das oberste Regal der Saisonhighlights kommen. Dies trifft auch auf den ungefährdeten Auswärtssieg beim formstarken Chemnitzer FC zu, bei dem insbesondere auch wir auf den Rängen eine starke Leistung zeigten. Die gelungene Choreo und lautstarke Momente machten diesen Auftritt perfekt. In den Heimspielen ist aber insgesamt noch Luft nach oben, da kann die Form gern noch etwas ansteigen. Damit darf schon heute begonnen werden. Mit dem Berliner AK gastiert heute ein Verein im Stadion der Freundschaft, der nun schon seit zwölf Saisons in der Regionalliga Nordost spielt. Nach jahrelang erfolgreichen Spielzeiten heißt das eindeutige Ziel in diesem Jahr: Klassenerhalt. Im letzten Spiel konnte der BAK das Kellerduell gegen Hansa II gewinnen und wird den Schwung ins heutige Spiel mitnehmen. Doch lasst uns gemeinsam an unserer Serie anknüpfen und ein Ausrufezeichen in Richtung Küste und Hohenschönhausen setzen! Auf geht's Cottbus!

## Rückblick: FC Energie Cottbus – Viktoria Berlin 4:3

Was für ein Spektakel, was für ein Spiel! Bei schönster Flutlichtatmosphäre fanden sich knapp 5600 Zuschauer ein, um das Spiel gegen den direkten Konkurrenten zu verfolgen. Der Start und generell die erste Hälfte war denkbar schlecht. Ein zeitiger Rückstand, dann noch ein Gegentor, ehe mit dem Pausenpfiff glücklich der Anschluss gelang. Stimmungstechnisch war es bis dahin auch magere Kost, da ein Großteil der Fans sichtlich unzufrieden war. Doch



was nach der Pause geschehen sollte, glich einem Drehbuch mit Happy End. Ausgleich in der Schlussphase, das Stadion war wieder da. Ernüchterung eine Minute später, da Viktoria wieder in Führung ging. Dann ein wunderschöner Ausgleichstreffer, der Hexenkessel war am Brodeln, keinen hielt es mehr auf den Sitzen. In der 95. Minute brachen alle Dämme, als Heike den Ball irgendwie einschob. Somit

war das Comeback perfekt und ein verrückter Abend nahm sein Ende. Abgesehen von der Stimmung in Halbzeit 1 kann man mit dem Auftritt doch recht zufrieden sein. Lasst uns darauf aufbauen!

## Rückblick: Chemnitzer FC – FC Energie Cottbus 1:4

Für uns als Gruppe war dieses Spiel wohl eines der Highlights der Saison. Bereits lange Zeit zuvor begannen wir mit der Planung einer größeren Auswärtschoreo. Am Ende wurde es eine zweiteilige Blockfahne sowie ein in rot und weiß gefärbter Steher. Die Bilder wird wohl hoffentlich jeder gesehen haben mittlerweile, denn es ergab sich ein wirklich großartiges Bild. Nochmal einen Riesendank an euch Fans, ohne euch wäre so etwas nicht möglich! Dank eurer Käufe im Conti oder euren Spenden sind wir erst in der Lage, dies auf die Beine zu stellen. Stimmungstechnisch war das ein sehr souveräner Auftritt von den gut 1000 mitgereisten Energetikern. Lautstark wurden die Gesänge durch die Fischerwiese geschmettert und verwandelten das Spiel regelrecht in ein Heimspiel. Beflügelt wurde dies durch den wunderbaren Auswärtssieg und der tollen Leistung des Teams. Das Spiel hat von Anfang bis Ende echt Spaß gemacht und rundum war dies ein mehr als gelungener Ausflug an einem sonnigen Samstag!

